
 

Comité Cadre de vie - Environnement 

 

Présents 
A. BERTOUT, A. BIZEUL, S. BUCHET, C. GALISSON, T. 

HOLTIEGEL, J-L. MIGON, A. PEGAZ, V. RIGAUD, S. TRELOHAN 

Date 19 Janvier 2021 

Horaire 19h30 – 21h00 

Lieu Salle Polyvalente 

Objet Compte Rendu n°03 

 

 Vie Sociale 
 Un appel au Rochefortais sera réalisé au prochain Bulletin Municipal pour être Référent 

d’un « Quartier ». Il sera accompagné d’un texte définissant son rôle. 

Une réunion sera organisée afin de définir les quartiers, définir le rôle… 

 La Boîte à lettres est prête à être installée. Un mot sera également ajouté au prochain 

Bulletin Municipal. 

 Le projet de « l’accueil des nouveaux arrivants » a été présenté : 

. Un dépliant qui est en phase de réflexion sera proposé aux futurs habitants. Il 

rassemblera les informations utiles de la vie de commune. 

. Une visite de la commune et des chemins de randonnées seront proposées et réalisées 

par des Rochefortais. 

. Il a également été émis s’il était possible de décaler le pot pour les vœux à l’arrivée des 

beaux jours. 

 Le projet du terrain de boules est en cours. Il est entre les mains de Vannes Agglo. 

 La plantation d’un arbre/arbuste à chaque nouvelle naissance sur la commune va être 

présenté à la mairie. Un texte sera diffusé sur le BM. 

 Le 03 Avril, une chasse à l’œuf sera organisée par l’office du tourisme sur le site du 

Moulin Neuf. La commune de Rochefort-en-terre s’associera à cet événement avec 

l’intervention d’une conteuse. Il va être également demandé à l’Ephad de peindre des 

galets (office d’œufs) 

 Le bal des Rochefortais est prévu le 26 juin à la place des Halles. Un apéro/Concert serait 

organisé par l’Étang moderne et le café de la pente. 

La communication se fera par le biais d’affiche, du B.M, d’Internet, et de Flyer. 

 

 

 Environnement 
 La réunion d’information LPO a été reporté 

 

 



 
 

 Questions diverses 
 La question des poubelles est un réel sujet. Des habitants se voient nettoyer les rues. Il 

sera évoqué lors de la prochaine commission travaux le 28 Janvier.  

 

 L’intervention de M. Yann Jando a été proposé au sujet de l’accessibilité aux personnes 

handicapés sur la commune. 

 Une conférence sur le harcèlement scolaire est prévu. L’ensemble du comité souhaiterait 

qu’elle se réalise au sein de l’école. 

 

Prochaine réunion => 23 Février 2021 à 19h30 à la salle Polyvalente 

 
 

 

 


